
東野小学校            令和６年３月７日 №38 

   学 校 だ よ り 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

大変多くの方に参観いただきありがとうございまし

た。子供たちも最後の参観とあって、とても張り切っ

ていたのではないかと思います。学習に一生懸命取り

組む姿、自分の考えをしっかりと発言する姿、生き生

きと活動する姿などから子供たちそれぞれの成長の足

跡を感じていただけたのではないでしょうか。1 年間

ありがとうございました。 

今年度最後の学級懇談会は、子供たちの

1 年間の成長や頑張ってきたことなどを

お話しさせていただきました。子供たちは

4 月からそれぞれ進級し、また新たな成長

の 1 年が始まります。1 年間大変ありがと

うございました。 

ランチルームで PTA 新旧役員

引き継ぎを行いました。仕事内容

や担当ごとの活動方法等を打ち合

わせ、次年度に向けた準備をして

いただきました。 

1 年生 ２年生 ３・４年生 

５・６年生 

3 月 6 日の朝、矢弓方面から歩いて
くる小学生が、興昭寺前横断歩道で、
止まった車に対して丁寧なお辞儀をし
てくれて朝から大変気持ちよかったと
のことでした。何気ない行動が地域を
明るくしています。嬉しいですね！ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

大変ご多用の中、アンケートにご協力いた

だき誠にありがとうございました。 

2 学期のアンケートと比べると、7 つある

設問の内、5つの項目で２～８ポイント上がり

ました。設問２は横ばいでしたが、「あてはま

らない」と回答した方は０でした。大きくポイ

ントを落としたのが設問４で、9ポイント下が

りました。やはり、学校外での挨拶が課題とな

りました。全体的に改善が図られたと思いま

すが、年間を通して挨拶が一番の課題という

ことが分かりましたので、次年度は挨拶が少

しでも改善するよう取組を進めていきたいと

思います。 


